



En la nueva edición de los Premios Parlamentario en reconocimiento a los legisladores más laboriosos del año, el vicepresidente primero de la Legislatura porteña se alzó con el máximo galardón por cuarta vez consecutiva. El segundo lugar fue para Carmen Polledo y el podio lo completa Alejandro García.

Año tras año y desde 1992 –con excepción de 1993- Semanario Parlamentario realiza la encuesta en la que votan todos los diputados de la Ciudad de Buenos Aires, sus asesores y los periodistas acreditados en la Legislatura. Del resultado de dicha consulta resultan elegidos los 10 legisladores que más se han destacado a lo largo del año.

En cada despacho, los diputados y sus asesores seleccionan a criterio los nombres de quienes fueron los que participaron activamente en la labor realizada a lo largo del período. Así, en el cuestionario, el primero obtiene cinco puntos, el segundo cuatro, el tercero tres, el cuarto dos y el quinto uno. De la sumatoria de los puntos surgen los ganadores que pasan a formar parte del cuadro de honor.

Los premios no sólo se realizan en el Parlamento de la Ciudad, sino que también se llevan a cabo en ambas cámaras del Congreso de la Nación y la Legislatura bonaerense.

El 2015 estuvo marcado a fuego por un calendario electoral que encontró a los legisladores de todos los bloques trabajando muchas veces puertas afuera de la Casa Legislativa, en las campañas electorales. Además, en la Ciudad de Buenos Aires, el desdoblamiento de las elecciones porteñas de las nacionales originó que desde principio de año la actividad en la Legislatura no arrancara al cien por ciento.

Pese a no haber habido un descollante número de reuniones de comisiones, o el tratamiento arduo de proyectos que modifiquen sustancialmente la vida de los vecinos, 10 diputados lograron destacarse en su actividad legislativa para ser apreciados por sus pares como los más trabajadores.

### **El hombre récord**

El galardón como el diputado más laborioso del 2015 fue para el vicepresidente primero, Cristian Ritondo, la coronación a su trayectoria en todos estos años en la Legislatura. El legislador recibió la máxima distinción en seis oportunidades, siendo ésta la cuarta vez consecutiva.

Su protagonismo en el Parlamento, al igual que su intensa actividad política, ha sido indiscutido tanto por propios como por ajenos. El diputado no sólo estuvo al frente de las sesiones

ordinarias, sino que fue un nexo fundamental para negociar con los bloques opositores en numerosas ocasiones. Su tarea de operador y su referencia Pro-peronista ayudó a que distintos proyectos del Poder Ejecutivo pudieran salir aprobados del recinto.

Pese al ritmo poco agitado de este año, en la Legislatura se ha aprobado el proyecto de su autoría para que las Unidades Fiscales Especializadas en Violencia Doméstica, dependientes del Ministerio Público Fiscal de la Ciudad, funcionen con el rango de ley. También, por iniciativa suya se modificó el nombre de la estación “Pasteur”, para que pase a llamarse “Pasteur-AMIA”, en memoria del atentado y el homenaje a las víctimas.

Seguramente una de las deudas pendientes que queden en el tintero de Ritondo sea la ley que prohíbe la actividad de los “trapitos” y cuidacoche en la Ciudad. A pesar de haber intentado durante años que la iniciativa se apruebe, el legislador no logró encontrar el consenso con la oposición.

### **Los ganadores**

De acuerdo con los resultados obtenidos de la encuesta, la lista de los legisladores más laboriosos quedó encabezada por el vicepresidente primero, Cristian Ritondo, quien obtuvo 189 votos. En el segundo lugar se ubicó su futura sucesora y actual jefa del bloque Pro, Carmen Polledo, con 178 votos.

Polledo presenció este año distintas reuniones de comisiones y estuvo al tanto de todos los temas que se discutieron en el Parlamento. Fue quien representó al oficialismo en cuestiones como la citación de funcionarios por Iron Mountain, el pedido de informes por el incendio en el taller clandestino de Flores y la acusación contra el Gobierno porteño por las contrataciones con la empresa de Fernando Niembro, entre otros.

El tercer lugar lo completó el diputado Alejandro García, presidente de la Comisión de Presupuesto, quien alcanzó los 171 sufragios. García llevó a cabo el pedido de la ampliación presupuestaria enviada por el jefe de Gobierno, Mauricio Macri, y fue la voz oficial cuando los reclamos por los recortes presupuestarios en el Hospital Garrahan se hicieron presentes.

En el cuarto puesto resultó el legislador Gabriel Fuks, del Frente para la Victoria, que cosechó 159 adhesiones. Dentro de su notoria actividad, Fuks se destacó en las comisiones de Desarrollo Económico y Descentralización y Participación Ciudadana. Además, por su iniciativa se aprobaron los proyectos de ley para que se cree el Observatorio Malvinas Argentinas y se instalen carteles en 16 puntos de la Ciudad que indiquen la distancia con el archipiélago.

En la quinta posición salió el diputado Francisco Quintana, con 155 voluntades. Quintana encabezó la lista de legisladores por el Pro en las elecciones legislativas y se transformará en el próximo jefe de bloque del partido amarillo.

El sexto lugar fue para Paula Oliveto Lago. La legisladora de la Coalición Cívica ha mostrado su responsabilidad al presidir la Comisión de Desarrollo Económico y logró obtener 139 votos. En tanto, la siguió María Rosa Muiños con 133 sufragios. La diputada kirchnerista es la

presidenta de la Comisión de Descentralización y Participación Ciudadana, una de las que más se ha reunido a lo largo de este año.

La encuesta ubicó en el octavo lugar al legislador Marcelo Ramal del Frente de Izquierda y de los Trabajadores. El diputado obtuvo 127 votos que reconocen su labor en el Parlamento. Ramal fue autor de un proyecto que obtuvo dictamen recientemente y propone crear Centros Integrales de la Mujer que asistan a las víctimas de violencia de género.

Dicho proyecto fue conseguido gracias al consenso, aportado también por la presidenta de la Comisión de la Mujer, que es la diputada Claudia Neira, quien salió novena en la grilla con 121 sufragios.

El cuadro de honor lo completó el legislador Edgardo Form con 113 votos. A instancias del diputado del interbloque del FpV, el Parlamento sancionó por unanimidad este año una ley que prohíbe que los perros y gatos encontrados en estado de abandono sean sacrificados.

Quienes resultaron como los diez legisladores más laboriosos de este año quizá resulten ser los más destacados, pero cabe señalar que el resto de los diputados también han estado en actividad para cumplir con sus mandatos, y sobre todo, para representar a los vecinos de la Ciudad que los eligieron.